

Comité Étudiant Interculturel
(Procès verbal de la réunion tenue le mercredi 2 mars 2011)

Présence : Maude, Sophie, Kévin, Michael, Achraf

1. Lecture et adoption de l'ordre du jour.

Maude propose l'ordre du jour tel quel. Michael appuie la proposition.

2. Lecture et adoption du procès verbal de la dernière réunion

Kévin lit le procès verbal de la dernière réunion.

Sophie propose le procès verbal. Maude appuie le procès verbal.

3. Bilan de l'activité : Ciné-Conférence sur le Maroc (promotion et activité)

Nous avons fait tout d'abord un tour de table pour connaître les opinions des gens sur cette deuxième activité. Dans l'ensemble, les opinions étaient très bonnes. Cependant, nous aurions aimé qu'il y ait plus de participants : il y a moins de nouveaux visages par rapport à l'an dernier et le recrutement est difficile. Sophie remet en question l'Exode, l'écran de l'exode est trop petit et les conférenciers ont trouvé que le son était mauvais.

Concernant la promotion, le kiosque du mardi précédant l'activité a été difficile, car il n'y avait pas de vidéo à montrer ni de musique, ni rien à donner. Les étudiants ont donc attiré peu de gens. La prochaine fois, on fera des flyers pour les kiosques.

4. Point d'information sur la lecture théâtrale.

La pièce de théâtre se déroulera le mercredi 9 mars à 15h30 à la maison théâtrale. On doit se procurer des billets au coût de 3\$ au magasin scolaire.

5. Kiosques, promotion et sondage

- Kiosque : le 7 mars un kiosque sera utilisé pour promouvoir les activités à venir du comité interculturel. Kevin en est responsable. Des kiosques se tiendront également le 21-22 mars et le 12-13-20 avril afin de promouvoir nos activités.
- Promotion :
 - Lors de nos prochains kiosques, on disposera des flyers pour donner aux personnes intéressées, il faut aussi essayer de disposer d'un laptop pour diffuser de la musique ou des vidéos durant nos kiosques.
 - Kévin doit utiliser Facebook pour promouvoir le comité, Michaël lui suggère de contacter sur Facebook le journal Le Bagou et L'AGCVM pour nous aider à promouvoir nos activités puisqu'ils sont en contact avec beaucoup de personnes du Cégep.
 - Kévin suggère de faire de la publicité dans les classes avant les débuts de cour pour faire connaître le comité.

- Enfin, Sophie suggère de faire à la prochaine session une promotion aux assemblées départementales.
 - Sondage : C'est un projet à moyen terme, on prévoit de le diffuser en avril pour en tirer les conclusions pour la prochaine session. Kévin propose un sous-comité sondage. On doit en reparler avec Samia à la prochaine réunion.
6. Organisation de la boîte à chansons.
- Le local 4.82a est réservé de 14h jusque 19h, l'activité se déroulera de 16h à 18h.
 - Le permis d'alcool est demandé.
 - Un devis pour une société de location de karaoké a été obtenu, mais il s'avère que leurs chansons sont à 80% anglaises. Le sous-comité prévoit de venir avec un ordinateur et d'utiliser des clips provenant de YouTube pour avoir des chansons de toutes les cultures. Cependant, on doute de la connexion internet dans cette salle, on attend l'avis des techniciens du Cégep sur cette question.
 - Le sous-comité devra se réunir avant la relâche afin de se déléguer les tâches. Il prévoit une rencontre le mercredi 9 mars à 13 h 30. Il est déjà entendu que Sophie s'occupe du message dans le Bonjour, site web et courriel à la liste d'envoi.
7. Travail des sous-comités
- Le sous-comité boîte à chanson doit se réunir pour préparer l'activité du 23 mars.
 - Le sous-comité vitrine doit réfléchir pour le concept et le matériel requis pour les vitrines pour la date du 30 mars, date de la rencontre avec les étudiants du département design pour la réalisation de la vitrine
8. Association étudiante
- Achour et Adrien sont à la table de concertation pour défendre notre budget.
 - Maude était présente à l'AGA du 23 février. Elle nous apprend qu'ils ont eu quorum à l'AGA qui a pu voter le budget.
9. Varia
- Kévin demande s'il peut faire participer un étudiant de son programme à une de nos activités dans le cadre de sa journée inter stage.
 - Sophie fait part d'un avis de recherche de L'UQAM visant des jeunes d'origine française ou magrébine afin qu'ils passent un entretien pour une étude. Elle fera suivre le courriel aux étudiants concernés
10. Prochaine réunion
- Sophie annonce la prochaine réunion, qui aura lieu dans quatre semaines, c'est-à-dire le 30 mars. *Adopté à l'unanimité.*
11. Levé de la réunion
- Michael propose de lever la réunion. Appuyé par Maude.*